

Ein JA zum Naturschutz - EU-Renaturierungsgesetz beschlossen



Verschlossener Entwässerungsgräben in einem Moor © Melina Maier

Am 17. Juni hat der Ministerrat der europäischen Umweltminister*innen das EU-Renaturierungsgesetz beschlossen. Dafür war eine Zustimmung von 55 % der Mitgliedstaaten nötig, die zusammen mindestens 65 % der EU-Bevölkerung repräsentieren. Durch das JA von Österreich konnte das Gesetz verabschiedet werden.

Wir vom Naturschutzbund NÖ haben uns im Vorfeld für die Zustimmung Österreichs zu diesem Gesetz starkgemacht und auf die Dringlichkeit der Wiederherstellung der Ökosysteme als zentrale Aufgabe unserer Gesellschaft hingewiesen. Wir freuen uns sehr, dass für die Wiederherstellung von Natur nun viel mehr Ressourcen zur Verfügung stehen werden.

Intakte Ökosysteme sind nicht nur Lebensräume für eine Vielzahl an Arten, sondern erbringen auch wichtige Leistungen für uns Menschen wie Trinkwasserverfügbarkeit, gesunde Böden für die Nahrungsmittelversorgung, saubere Luft, Bestäubung von Kulturen usw. Ökosysteme sind das Sicherheitsnetz unserer Gesellschaft und sorgen letztendlich für unser Wohlergehen.

- [111 Jahre Naturschutzbund Grundsatzpapier "Wiederherstellung von Natur" \(pdf\)](#)
- [Nähere Informationen des ÖKOBÜROS vom 24. Juni 2024...](#)
- [Faktencheck des WWF zum Renaturierungsgesetz vom 17. Mai 2024 ...](#)
- [Offener Brief des Naturschutzbund NÖ an Landeshauptfrau Mikl-Leitner vom 24. Mai 2024...](#)

- [Das EU-Restoration Law auf der Seite der Europäischen Union...](#)